

## **Erntedankaltar in der Klosterkirche**

01.10.2019 05:57

Anlässlich des Erntedankfestes schmückte der Verein für Gartenbau und Landespflege Eggenfelden e.V. den Altar in der Klosterkirche. Mit viel Liebe und kreativem Geschick arrangierten die Gartenfreunde (von links 2. Vorsitzende Marile Spannbauer, Beisitzerin Christa Starzner, 1. Vorsitzende Petra Gfirtner, Beisitzerin Uli Bauer, BGR Stadtpfarrer Egon Dirscherl, Beisitzerin Rita Wagner und Beisitzerin Manuela Naglmeier) frisches Obst und viele verschiedene Gemüsesorten aus den eigenen Gärten. Die reiche und prächtige Dekoration verlieh dem diesjährigen Erntejahr Ausdruck. Beim Gottesdienst am Samstagabend machte BGR Egon Dirscherl deutlich, dass die Erfolge in unserem Leben häufig von Menschen abhängen, die uns oft auch unbemerkt und im Stillen unterstützen. Auch die Aufgaben eines Vereins können nur gut erfüllt werden, wenn es etliche Menschen gibt, die ohne an sich zu denken, ihre Unterstützung im Dienste der Allgemeinheit zur Verfügung stellen. Nicht nur im Privaten, sondern auch im Vereinsleben werden solche Menschen benötigt, damit das Leben an sich und im Verein leichter gelingt. Die musikalische Gestaltung des Gottesdienstes, dem zahlreiche Gläubige beiwohnten, übernahm die Hausmusik Winkler.